Erfolg: Team Rauscher und Finest Homes

Salzburger Immobilienunternehmen freut sich über die Auszeichnung im Maklerranking

SALZBURG (red). Das Immobilien Magazin hat kürzlich die Ergebnisse seines österreichweit durchgeführten Maklerrankings für das Jahr 2017 veröffentlicht: Wie bereits in den Vorjahren stehen die beiden Immobilienunternehmen Team Rauscher und Finest Homes im Bundesland Salzburg an der Spitze der Wohnmakler.

"Bestätigung für Arbeit"

"Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung. Es ist eine ehrenvolle Anerkennung und gleichzeitig auch eine Bestätigung für das Engagement des gesamten Teams und unseren besonderen Kundenservice", betont die Geschäftsführerin Elisabeth Rauscher.

Top-10-Platzierung

In der Kategorie "Die stärksten Wohnmakler Österreichs" konnten die beiden Salzburger Immobilienunternehmen mit dem achten Platz erneut eine Platzierung unter den ersten zehn erreichen.

Ebenso im Bereich "Die stärksten Grundstücksmakler", in dem die Unternehmen auf dem zehnten Platz landeten. Mit einem Jahresumsatz von 3,4 Millionen und 15 Mitarbeitern erlangten sie in der Kategorie "Die produktivsten Makler" österreichweit den elften Platz.



Geschäftsführerin Elisabeth

Rauscher. Foto: Team Rauscher Immobilien

Hitparade kürt die liebsten Wohnorte



Stellen Sie sich vor, Sie hätten keine finanziellen oder beruflichen Einschränkungen: Wo in Österreich würden Sie am liebsten wohnen wollen? So lautete die Frage der Studie von Raiffeisen Immobilien Österreich, die von 17 Prozent mit "Wien" als klarer Sieger beantwortet wurde. Vergleicht man jedoch den Zuspruch zu den Bundesländern mit deren Anteil an der Gesamtbevölkerung, rückt Kärnten auf das Siegertreppchen. Obwohl hier lediglich sieben Prozent der Bevölkerung leben, wünschen sich zehn Prozent der Österreicher genau hier ein Zuhause. Tirol zeigt sich mit einem Prozent Vorsprung vor Salzburg mit 8 Prozent. (sm)